
Barranquilla exige soluciones definitivas para superar la
problemática del canal de acceso

Barranquilla 7 de julio de 2021. La Junta Directiva de Fitac Capítulo Barranquilla en nombre de
todos sus afiliados, hace un llamado al Ministerio de Transporte, Cormagdalena, Invías,
Gobernación del Atlántico y la Alcaldía de Barranquilla, para que prioricen y adelanten de manera
expedita todas las gestiones necesarias para superar la coyuntura actual del canal de acceso a la
Zona Portuaria de la ciudad de Barranquilla, entendiendo que se deben dar soluciones definitivas
ante la repetida situación.

Notamos, con preocupación, una falta de urgencia e iniciativa por parte del gobierno a nivel
general en brindar soluciones y adelantar las gestiones ante el Gobierno Nacional para remediar
de manera definitiva, una situación que se ha venido presentando a lo largo de muchos años y que
igualmente ha sido ampliamente documentada y reportada.

Esto, en una ciudad de vocación industrial y comercial, importadora y exportadora, conformada
por grandes, pequeñas y medianas empresas donde con mucho esfuerzo todos los usuarios del
comercio exterior, terminales portuarias, zonas francas, operadores logísticos, entre otros;
insisten en apoyar los negocios que giran en torno al comercio exterior y la logística local,
regional y nacional, apoyando de esta manera la tan necesaria reactivación económica a través de
la generación de empleo pese a las situaciones de orden público ya conocidas, no tiene
presentación.

Lamentablemente, con toda esta situación se está enviando un mensaje a otros países y asociados
de negocios internacionales, que denota una falta de administración del riesgo y priorización de
situaciones urgentes, que contrario a lo que ocurre aquí otros gobiernos han logrado resolver con
éxito, gracias (entre otras) a las buenas prácticas de dragado y administración de sus arterias
fluviales, las cuales, a diferencia de lo que pareciera se considera en Colombia, si son parte integral
del crecimiento y desarrollo de la economía de estas terceras naciones.

Exigimos respaldo, acciones contundentes, consideración y coherencia con el tejido empresarial
Barranquillero y del Atlántico, ciudad fluvial, ciudad de mar.
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